

Staffelwertung beim Hohenneuffen-Berglauf am 1. Juni 2014

Seit nun mehr 25 Jahren findet im Neuffener Tal der Hohenneuffen-Berglauf statt. Neu ist seit dem Vorjahr die Staffelwertung im Rahmen des Hohenneuffen-Berglaufs. Diese Wertung haben wir uns unter anderem speziell für Vereine, Gruppen, Firmen und Familien ausgedacht.

Aus diesem Grund möchten wir dieses Jahr noch mal besonders darauf hinweisen und alle Vereine, Gruppen, Firmen und Familien ansprechen diese noch neue Möglichkeit zur Teilnahme am Berglauf zu nutzen.

Eine **Staffel** besteht aus **3 Personen**. Jeder Teilnehmer der Staffel läuft ein Teilstück der Original Berglaufstrecke. Es gibt feste Wechselzonen in denen das Staffetenband sowie der Transponder für die Zeitnahme übergeben werden. Eine Teilnahme an der Staffel ist ab Jahrgang 2000 möglich.

Die schnellsten Staffeln werden mit Preisen bei der Siegerehrung geehrt.

Weitere Informationen und Anmeldung unter www.hohenneuffen-berglauf.de

Neben der Staffelwertung gibt es natürlich wie gewohnt die Einzelwertung Berglauf und die Walkingwertung, sowie den Schüler-Berglauf.

